
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 03.11.2022. 

 

8.6 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordnete Ulrike Bolz fragt nach dem aktuellen Sachstand zum ehemaligen Hochtaunusstift. 
 
Bürgermeister Thomas Pauli antwortet, dass am 09.11.2022 ein Gesprächstermin mit dem 1. 
Stadtrat sowie den Fraktionsvorsitzenden zum Thema Hochtaunusstift stattfinden werde. 

 




